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Medellín, 29 de abril de 2020

CONSEJO DIRECTIVOCORPORACIÓN ACADÉMICA AMBIENTALREUNIÓN 335
ORDEN DEL DÍA

1. Verificación deQuórum
Asistentes:
 FranciscoMolina Pérez, Representante Vicerrector de Investigación, Presidente
 Jairo León ZapataMartínez, Director Corporación Académica Ambiental, Secretario
 Pedro AmarilesMuñoz, Vicerrector Representante Vicerrectoría de Extensión
 Astrid Eliana Cuartas Cuartas, Representante de las Facultades
 Juan Gabriel Piñeros Jiménez, Representante de los Grupos de Investigación
 Jorge Eduardo Ceballos Betancur, Representante de Entidades Externas, Parques NacionalesNaturales de Colombia
 Rafael Mauricio Bechara Escudero, Representante de los Estudiantes

Invitados:
 Paula Andrea Urán Carmona, Coordinadora de Investigación y Docencia, RelacionesInternacionales
 Paula Andrea Quiceno Cuartas, Coordinadora Programas de Pregrado
 AdrianaMilena Bermúdez Cardona, Coordinadora Programas Área Turística
 LilianaMaría Henao Franco, Proyectos de Extensión
 MargaritaMelissa Restrepo Villegas, Coordinadora de Educación Continua
 Jenny Leal Flórez, Coordinadora Programa Ciencias del Mar
 DeisyMabel Cardona Chalarca, Contadora
 Eliana Calvachi Hernández, Comunicadora
Nota: La reunión se realizó de manera sincrónica por medios virtuales, en virtud de la EmergenciaNacional actual por la Covid-19.
Se verifica que hay quórum para deliberar y decidir.

2. Lectura y aprobación de las Actas anteriores
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Se hace lectura de las actas 332, 333v y 334v. Se aprueban

3. Ratificación consulta virtual acta 333 del 12marzo de 2020
Se solicita aval de matrícula extemporánea sin cobro de recargo para Jonny CharlesHernández, estudiante de la Maestría en Ciencias del Mar.
El Consejo Directivo ratifica

4. Ratificación consulta virtual acta 334 del 25marzo de 2020
Informe de Rendición de Cuentas de la Corporación Académica Ambiental el cual está en cumplimentocon los lineamientos establecidos en el Plan de Acción de la Universidad de Antioquia.
El Consejo Directivo ratifica

5. Informe del Director
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Reuniones con el tema de capacitación en educación continua.

La Corporación no participó en el proceso de selección del director ya que exigía reuniones presencialesque representaban alto costo.
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Acercamiento en el tema de Turismo con la Primera Dama del departamento.
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6. Informe de la Coordinación de Investigación y Posgrados

Solicitud de aprobación, para el último proyecto en la lista se solicita aval en caso de presentarse a laconvocatoria temática por el centro de investigación de la Corporación.
El Consejo Directivo aprueba.
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El Consejo Directivo aprueba.



10

7. Informe de la Coordinación de Pregrados
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La coordinadora habla del acercamiento con los profesores para el manejo de la situación actual, en laque la sede ha facilitado equipos a aquellos estudiantes que lo han requerido y en otros casos no se hapodido con aquellos que están por fuera de cobertura con acceso a internet. También con los cursos quetienen salidas de campo no se han realizado. La Universidad determinará después de mayo que hacer conestos casos de declarar incompleto o situación normal. La administración central trabaja en retomaractividades con los no conectados para garantizar la conectividad.
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El Consejo Directivo aprueba.
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8. Informe de la Coordinación de Extensión y Educación Continua
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Avanzar en la revisión de contenidos, cuales se pueden adecuar a la virtualidad.
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 Solicitud al Consejo Directivo:Autorizar dos (2) horas semanales por 12 meses, en el plan de trabajo al profesor Lennis FlórezLeiva, valoradas de acuerdo a su escalafón docente; para presentar Propuesta titulada: “Planetaplancton: el mundo microscópico” a la Convocatoria: XVI BUPPE regiones 2020.

El Consejo Directivo aprueba.

9. Varios

 El Vicerrector de Extensión profesor Pedro nos habla de las acciones por parte de la administracióncentral, para los programas presenciales que están utilizando recursos virtuales se han comunicado conlos estudiantes para su acompañamiento y facilitar equipos y conexión a internet; en cuanto a laeconomía solidaria se han distribuido paquetes alimentarios por medio de Antioquia presente incluidaslas regiones.
 Para las contrataciones de cátedra se solicita autorización de incrementos y exención de posgrado. (Veranexo)

Siendo las 16:02 horas se da por terminada la reunión.

FRANCISCOMOLINAPÉREZ JAIROLEÓNZAPATAMARTÍNEZPresidente Secretario
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SOLICITUDAUTORIZACIÓNDE INCREMENTOSYEXENCIÓNDEPOSGRADOS
FACULTAD, ESCUELAO INSTITUTO:Corporación Académica Ambiental:DEPARTAMENTO:DirecciónFECHA: 29/04/2020VIGENCIA: 2020-1 CENTRODECOSTO: 22930001

El Consejo Directivo aprueba.


